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Anfrage 

 
von Herrn Günter Kretzschmar  

 
für die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschuss am 06.11.2023 

   
 

Herr Kretzschmar - Außenhülle neues Stadtarchiv 
 
Herr Kretzschmar führt aus, dass auch für Ihn das Gebäude des neuen Stadtarchivs 

von Anfang ein wirtschaftliches und funktionelles Desaster sei. Nun habe er beim 

Vorbeifahren an dem Gebäude des neuen Stadtarchivs festgestellt, dass die Fassade eine 

hinterlüftete Natursteinplattenverkleidung sei. Derzeit seien 6 Platten abgenommen, so 

dass Herr Kretzschmar die vorhandene Wärmedämmung sehen konnte. Er bezweifelt die 

Wirksamkeit dieser vorhandenen Wärmedämmung. Daher fragt er, was mit der Fassade 

geschieht. Wie wird der bautechnische Wärmeschutz für dieses Gebäude, in Gänze, 

realisiert. Führt das dazu, dass diese Natursteinplattenverkleidung abgenommen wird 

und wie wirkt sich das kostenseitig aus. 

 

BMin Queck-Hänel sichert eine schriftliche Beantwortung zu.  

 

 
 

  
 

 
 

 
 

 
 

 
 

Unterschrift 
____________________________________________________ 
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